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Tutti i lavori delle Commissioni del Senato della settimana: audizioni Gualtieri e Azzolina,
nomina AGCOM

Tutti gli appuntamenti più importanti nell' agenda delle Commissioni permanenti del Senato nella settimana dal 7 al
12 settembre.

Tutti gli appuntamenti più importanti nell' agenda delle Commissioni

permanenti del Senato nella settimana dal 7 al 12 settembre I COMMISSIONE

- AFFARI COSTITUZIONALI Martedì 8 settembre : PLENARIA: ddl 1928 (d-l

83/2020 - proroga emergenza Covid-19) (scade il 28 settembre) - sede

referente - relatrice: Valente; ddl 1924 (d-l 103/2020 - consultazioni 2020 in

sicurezza) (scade il 13 ottobre) - sede referente - relatrice: Mantovani; ddl

1925 (d-l 104/20 - sostegno e rilancio economia) - sede consultiva - relatore:

Parrini; proposte di nomina di Presidente e componenti dell' Autorità

nazionale anticorruzione (nn. 57, 58, 59, 60, 61) - parere al Governo* -

relatore: Parrini II COMMISSIONE - GIUSTIZIA Martedì 8 settembre :

COMMISSIONI 2a E 9° RIUNITE: SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL GOVERNO:

Seguito esame: A.G. 190 (Schema di decreto legislativo recante la disciplina

sanzionatoria per la violazione delle disposizioni di cui al regolamento (UE)

n. 511/2014 del Parlamento europeo e del Consiglio, del 16 aprile 2014, sulle

misure di conformità per gli utilizzatori risultanti dal protocollo di Nagoya

relativo all' accesso alle risorse genetiche e alla giusta ed equa ripartizione

dei benefici derivanti dalla loro utilizzazione nell' Unione) - relatrici: Cirinnà per la 2a, Fattori per la 9° UFFICIO DI

PRESIDENZA INTEGRATO DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI: Audizioni informali nell' ambito dell' esame dei

disegni di legge nn. 76, 81, 298, 360, 845, 1030, 1078, 1344 e 1356 (Tutela animali) Mercoledì 9 settembre :

PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: Esame: ddl 1925 (dl 104/20 - Conversione in legge del decreto-legge 14 agosto

2020, n. 104, recante misure urgenti per il sostegno e il rilancio dell' economia) Parere alla 5a Commissione SUI

LAVORI DELLA COMMISSIONE: Proposte di integrazione del programma relativo all' indagine conoscitiva sul

trattamento dei soggetti al regime carcerario italiano III COMMISSIONE - AFFARI ESTERI, EMIGRAZIONE Martedì 8

settembre : PLENARIA: PROCEDURE INFORMATIVE: Seguito dell' indagine conoscitiva sulle condizioni e sulle

esigenze delle comunità degli italiani nel mondo: audizione, in videoconferenza, dell' Ambasciatore d' Italia in Cile,

Mauro Battocchi, del Consigliere del CGIE per il Cile, Aniello Gargiulo, e del Presidente del COMITES del Cile, Claudio

Curelli Mercoledì 9 settembre : PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: Esame: Ddl n. 1925 (d-l n. 104/2020 - sostegno e

rilancio economia) - parere alla 5a Commissione - relatrice: GARAVINI. Esame congiunto: Ddl nn. 1912 (Rendiconto

2019) e 1913 (Assestamento 2020), approvati dalla Camera dei deputati - parere alla 5a Commissione - relatore:

MARILOTTI SEDE REFERENTE: Esame: Ddl n. 1764 (Ratifica Protocollo addizionale Convenzione criminalità

informatica su razzismo e xenofobia) - relatore: ALFIERI MATERIE DI COMPETENZA. Esame congiunto: Doc.

CLXXXII, n. 4 e 5 (Relazioni sullo stato di attuazione della legge recante norme per la messa al bando delle mine

antipersona, relative al primo e al secondo semestre 2019) - relatrice:
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MAIORINO IV COMMISSIONE - DIFESA Martedì 8 settembre : UFFICI DI PRESIDENZA CONGIUNTI: Audizione

informale, in videoconferenza, dell' Ambasciatore Francesco Maria Talò, rappresentante permanente alla NATO,

sulle recenti attività dell' Alleanza COMMISSIONE PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: ddl 1928 (d-l 83/2020 - proroga

emergenza Covid-19). Parere alla 1ª Commissione. Esame. Relatore: Ortis V COMMISSIONE - BILANCIO Martedì 8

settembre : Ufficio di Presidenza integrato: Audizioni informali (d-l n. 104/2020 - Sostegno e rilancio economia): ore

13 - AIAD; ore 13,45 - Confprofessioni; ore 14,30 - Alleanza delle Cooperative Plenaria: IN SEDE REFERENTE: Seguito

esame ddl 1925 (d-l n. 104/2020 sostegno e rilancio economia) - Relatori ERRANI e MANCA; Esame congiunto ddl

1912 (Rendiconto 2019) e ddl 1913 (Assestamento 2020) IN SEDE CONSULTIVA: Esame: ddl 1169-A (Ratifica

Accordo Italia-Argentina cooperazione in materia sicurezza) - Relatore PICHETTO FRATIN (Parere all' Assemblea);

ddl 1763 (Ratifica Scambio lettere Italia-Santa Sede assistenza spirituale Forze Armate) - Relatrice FAGGI (Parere all'

Assemblea); ddl 1220-A (Ratifica emendamento Protocollo di Montreal su riduzione strato di ozono) - Relatrice

RIVOLTA (Parere all' Assemblea); ddl 1221-A (Ratifica Accordo cooperazione culturale, scientifica e tecnica Italia-

Gabon) - Relatore CALANDRINI (Parere all' Assemblea); ddl 1928 (d-l n. 83/2020 - proroga emergenza COVID-19)

Esame testo ed emti: ddl 892 (Imposta di registro sugli atti giudiziari) - Relatrice CONZATTI. Esame emti: ddl 1646

(Personale a contratto rappresentanze diplomatiche, uffici consolari e istituti italiani di cultura) - Relatrice ACCOTO.

Seguito esame: ddl 1745 (Disposizioni riciclaggio polietilentereftalato per imballaggi ed alimenti) - Relatore STEGER.

Seguito esame ulteriori em.ti: ddl 1152 (Delega semplificazione e razionalizzazione ordinamento militare) - Relatrice

RIVOLTA. Seguito esame em.ti: ddl 1721 (Legge di delegazione europea 2019) - Relatore MANCA. Seguito esame

testo ed esame em.ti: ddl 1458 (Disciplina della riserva selezionata delle Forze armate) - Relatore Marco

PELLEGRINI; ddl 1461 (Disposizioni per il riconoscimento ed il sostegno del caregiver familiare) - Relatrice ACCOTO.

Seguito esame testo ed em.ti: ddl 716 (Epilessia) - Relatore DELL' OLIO; ddl 992 (Educazione motoria nella scuola

primaria) - Relatrice FERRERO; ddl 1373 (Limitazioni alla vendita sottocosto di prodotti agricoli e divieto di aste a

doppio ribasso) - Relatrice GALLICCHIO; ddl 1441 (Defibrillatori semiautomatici) - Relatrice CONZATTI. Seguito

riesame testo e seguito esame ulteriori em.ti: ddl 1201 (Trasparenza rapporti tra imprese produttrici, i soggetti che

operano nel settore della salute e le organizzazioni sanitarie) - Relatore PESCO IN SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL

GOVERNO: Seguito esame, ai sensi dell' art. 139-bis, degli atti: n. 188 (Schema di decreto del PdCM recante

ripartizione delle risorse del fondo finalizzato al rilancio degli investimenti delle amministrazioni centrali dello Stato e

allo sviluppo del Paese) - Relatrice ACCOTO; n. 189 (Schema di decreto del PdCM recante una prima ripartizione

delle risorse del fondo finalizzato al rilancio degli investimenti delle amministrazioni centrali dello Stato e allo

sviluppo del Paese) - Relatore NANNICINI PROCEDURE INFORMATIVE: Audizione Ministro dell' economia e delle

finanze sulle misure del d-l n. 104/2020 - Sostegno e rilancio economia Giovedì 10 settembre : PROCEDURE

INFORMATIVE: Audizione del Ministro per gli affari europei, Vincenzo Amendola, sull' individuazione delle priorità

nell' utilizzo del Recovery Fund VI COMMISSIONE
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- FINANZE E TESORO Martedì 8 settembre : PLENARIA: IN SEDE CONSULTIVA: A.S. 1925 (d-l n. 104/2020

sostegno e rilancio economia). Relatrice: Sen. LEONE. (Parere alla 5ª Commissione). Votazione; A.S. 1912

(Rendiconto anno 2019); A.S. 1913 (Assestamento anno 2020). Relatore: Sen. BUCCARELLA. (Parere alla 5ª

Commissione). Votazione Mercoledì 9 settembre : PLENARIA: IN SEDE REDIGENTE: A.S. 892 (Imposta di registro

sugli atti giudiziari). Relatore: Sen. BUCCARELLA. Seguito discussione; A.S. 1708 (Zona economica aree montane

della Sicilia). Relatore: Sen. FENU. Seguito discussione VII COMMISSIONE - ISTRUZIONE PUBBLICA, BENI

CULTURALI Martedì 8 settembre : PLENARIA: PROCEDURE INFORMATIVE: Audizione del Ministro dell' istruzione sull'

avvio dell' anno scolastico SEDE CONSULTIVA ATTI DEL GOVERNO: AG N. 192 (dm riparto FOE 2020) - rel. Rampi

SOTTOCOMMISSIONE PARERI: DDL N. 1912 (Rendiconto) e DDL N. 1913 (Assestamento) (parere alla 5°) - rel.

Verducci Mercoledì 9 settembre : PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: DDL N. 1925 (d-l n. 104/2020 - sostegno e rilancio

economia) (parere alla 5a Commissione) - rel. Granato; DDL N. 1928 (d-l n. 83/2020 - misure urgenti connesse con la

scadenza della dichiarazione di emergenza epidemiologica da COVID-19) (parere alla 1a Commissione) - rel.

Laniéce SEDE CONSULTIVA ATTI DEL GOVERNO: AG N. 193 (nuovi corsi di laurea e di laurea magistrale in "Scienze

dei materiali") - rel. Russo; AG N. 192 (dm riparto FOE 2020) - rel. Rampi VIII COMMISSIONE - LAVORI PUBBLICI,

COMUNICAZIONI Martedì 8 settembre : PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: Esame ddl 1925 (d-l n. 104/2020 - sostegno

e rilancio economia) - Parere alla 5a Commissione - Relatore COLTORTI SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL

GOVERNO: Esame atto n. 62 (Proposta di nomina del Presidente dell' AGCOM) - Relatore D' ARIENZO PROCEDURE

INFORMATIVE: Audizione del dottor Giacomo Lasorella nell' ambito della proposta di nomina del Presidente dell'

Autorità per le garanzie nelle comunicazioni (AGCOM) (ore 15) IX COMMISSIONE - AGRICOLTURA E PRODUZIONE

AGROALIMENTARE Martedì 8 settembre : COMMISSIONI 2° e 9a RIUNITE: SEDE CONSULTIVA SU ATTI DEL

GOVERNO: Seguito esame AG 190 (Schema di decreto legislativo recante la disciplina sanzionatoria per la

violazione delle disposizioni di cui al regolamento (UE) n. 511/2014 del Parlamento europeo e del Consiglio, del 16

aprile 2014, sulle misure di conformità per gli utilizzatori risultanti dal protocollo di Nagoya relativo all' accesso alle

risorse genetiche e alla giusta ed equa ripartizione dei benefici derivanti dalla loro utilizzazione nell' Unione); relatrici:

sen. Cirinnà e sen. Fattori PLENARIA: PROCEDURE INFORMATIVE: Svolgimento interrogazione n. 3-01859

(Calandrini e La Pietra - sul fenomeno di moria del kiwi) SEDE CONSULTIVA: Seguito esame ddl n. 1925 (d-l

104/2020 - sostegno e rilancio economia) - parere alla 5a Commissione - relatore: sen. Taricco; Esame congiunto

ddl 1912 e 1913 (Rendiconto anno 2019 e assestamento anno 2020), approvati dalla Camera dei deputati - parere

alla 5a Commissione - relatrice: sen. Naturale X COMMISSIONE - INDUSTRIA, COMMERCIO, TURISMO Martedì 8

settembre : UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO: Audizioni informali (videoconferenza) nell' ambito dell' affare

assegnato n. 396 (il settore dell' automotive italiano e le implicazioni in termini di competitività conseguenti alla

transizione alla propulsione elettrica) di: - Alkè veicoli elettrici; - Estrima; - Regis Motors PLENARIA: SEDE

CONSULTIVA: Ddl 1912 e 1913 - Rendiconto 2019 e assestamento 2020, approvati dalla Camera (Parere alla 5ª

Commissione) - Relatore: LANZI; Ddl 1925 - d-l n. 104/2020
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- sostegno e rilancio economia (parere alla 5ª Commissione) - Relatore: GIROTTO PLENARIA: Comunicazioni del

Ministro per i beni e le attività culturali e per il turismo sull' attuazione delle misure di sostegno al settore turistico

conseguenti all' emergenza da COVID-19, accompagnato dal sottosegretario Lorenza Bonaccorsi Mercoledì 9

settembre : UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO: Audizione informale (videoconferenza) nell' ambito dell' affare

assegnato n. 396 di Automobili Lamborghini S.p.A. PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: Ddl 1912 e 1913 - Rendiconto

2019 e assestamento 2020, approvati dalla Camera (Parere alla 5ª Commissione) - Relatore: LANZI; Ddl 1925 - d-l n.

104/2020 - sostegno e rilancio economia (parere alla 5ª Commissione) - Relatore: GIROTTO; Ddl 1928 - d-l 83/2020 -

proroga emergenza Covid-19, approvato dalla Camera (parere alla 1ª Commissione) - Relatore: COLLINA Giovedì 10

settembre : UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO: Audizione informale (videoconferenza) nell' ambito dell' affare

assegnato n. 396 di Federmetano XI COMMISSIONE - LAVORO PUBBLICO E PRIVATO, PREVIDENZA SOCIALE

Martedì 8 settembre : PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: (ddl 1925) DL 104/2020 - sostegno e rilancio economia.

Parere alla 5a Commissione. Relatrice: CAMPAGNA; (ddl 1928) DL 83/2020 - proroga emergenza COVID-19

(Approvato dalla Camera dei deputati). Parere alla 1a Commissione. Relatrice: NOCERINO Giovedì 10 settembre :

PLENARIA: PROCEDURE INFORMATIVE: Affare assegnato riguardante ricadute occupazionali dell' epidemia da

Covid-19, azioni idonee a fronteggiare le situazioni di crisi e necessità di garantire la sicurezza sanitaria nei luoghi di

lavoro (n. 453): audizione di rappresentanti di "Inclusione Donna" XII COMMISSIONE - IGIENE E SANITÀ Martedì 8

settembre : PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: DDL 1925 - Conversione in legge del decreto-legge 14 agosto 2020, n.

104, recante misure urgenti per il sostegno e il rilancio dell' economia - Parere alla 5a Commissione - Relatrice PIRRO

Mercoledì 9 settembre : UPI: Audizione in Videoconferenza ddl 913 (esercizio fisico): Federazione Medico Sportiva

Italiana. Audizione in Videoconferenza ddl 1715 e connesso (Riforma Sistema emergenza sanitaria "118"):

Federazione nazionale degli Ordini delle Professioni Infermieristiche (FNOPI) Giovedì 10 settembre : PLENARIA:

PROCEDURE INFORMATIVE: INTERROGAZIONI: 3-01556 - Sen. Boldrini e Iori, sul fabbisogno di medici specializzati;

3-01841 - Sen. Zaffini, sui test diagnostici e sulla app Immuni SEDE CONSULTIVA: DDL 1928 (d-l 83/2020 - proroga

emergenza Covid-19) approvato dalla Camera - Parere alla 1a Commissione - Relatore ENDRIZZI SEDE REDIGENTE:

DDL 1827 (Istituzione psicologo cure primarie) - Relatore Giuseppe PISANI XIII COMMISSIONE - TERRITORIO,

AMBIENTE, BENI AMBIENTALI Lunedì 7 settembre : PLENARIA: SEDE CONSULTIVA: ddl 1925 (d-l n. 104/2020 -

misure urgenti per il sostegno e il rilancio dell' economia). Parere alla 5ª Commissione; relatrice: Emma Pavanelli XIV

COMMISSIONE - POLITICHE DELL' UNIONE EUROPEA Mercoledì 9 settembre : PLENARIA: SEDE REFERENTE

Seguito dell' esame congiunto del disegno di legge: n. 1721 (Legge di delegazione europea 2019) - Rel. PITTELLA e

dei documenti: Doc. LXXXVI, n. 3 (Relazione programmatica sulla partecipazione dell' Italia all' Unione europea per l'

anno 2020) - Rel. GAUDIANO; Doc. LXXXVII, n. 3 (Relazione consuntiva sulla partecipazione dell' Italia all' Unione

europea per l' anno 2019) - Rel. GAUDIANO SEDE CONSULTIVA: Esame dei disegni di legge: n. 1925 (d-l n. 104/2020

sostegno e rilancio dell' economia) - Rel. NANNICINI - Parere alla 5a C.p. n. 1764 (Ratifica Protocollo
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addizionale Convenzione criminalità informatica su razzismo e xenofobia) - Rel. GINETTI - Parere alla 3a C.p.

Esame congiunto dei disegni di legge: n. 1912 (Rendiconto generale dell' Amministrazione dello Stato per l' esercizio

finanziario 2019) - approvato dalla Camera dei deputati - Rel. GIANNUZZI - Parere alla 5a C.p. n. 1913 (Disposizioni

per l' assestamento del bilancio dello Stato per l' anno finanziario 2020) - approvato dalla Camera dei deputati - Rel.

GIANNUZZI - Parere alla 5a C.p.. Esame dell' Atto del Governo: n. 190 (Schema di decreto legislativo recante la

disciplina sanzionatoria per la violazione delle disposizioni di cui al regolamento (UE) n. 511/2014 del Parlamento

europeo e del Consiglio, del 16 aprile 2014, sulle misure di conformità per gli utilizzatori risultanti dal protocollo di

Nagoya relativo all' accesso alle risorse genetiche e alla giusta ed equa ripartizione dei benefici derivanti dalla loro

utilizzazione nell' Unione) - Rel. LOREFICE - Osservazioni alle Commissioni 2 a e 9° riunite: Seguito dell' esame del

disegno di legge e dei relativi emendamenti: n. 988 (agricoltura con metodo biologico) - approvato dalla Camera dei

deputati - Rel. LOREFICE - Parere alla 9a C.p. ESAME DI PROGETTI DI ATTI LEGISLATIVI DELL' UNIONE EUROPEA:

Esame dei progetti di atti legislativi dell' Unione europea: COM (2020) 280 def. (Proposta di Direttiva del Parlamento

europeo e del Consiglio che sugli obblighi di informazione, la governance del prodotto e i limiti di posizione per

sostenere la ripresa dalla pandemia di COVID-19) - Rel. LOREFICE; COM (2020) 281 def. (Proposta di Regolamento

sul prospetto UE della ripresa e adeguamenti mirati per gli intermediari finanziari per sostenere la ripresa dalla

pandemia di COVID-19) - Rel. GIANNUZZI; COM (2020) 282 def. (Proposta di Regolamento del Parlamento europeo e

del Consiglio che modifica il regolamento (UE) 2017/2402 sul quadro generale per la cartolarizzazione e instaura un

quadro specifico per cartolarizzazioni semplici, trasparenti e standardizzate per sostenere la ripresa dalla pandemia

di COVID19) - Rel. BOTTO; COM (2020) 283 def. (Proposta di Regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio

che modifica il regolamento (UE) n. 575/2013 sugli adeguamenti del quadro sulle cartolarizzazioni per sostenere la

ripresa economica dalla pandemia di COVID-19) - Rel. GAUDIANO; COM (2020) 355 def. (Proposta di Decisione del

Consiglio relativa al regime d' imposta AIEM applicabile nelle Isole Canarie) - Rel. LONARDO; COM (2020) 360 def.

(Proposta di Direttiva del Consiglio che modifica la direttiva 2006/112/CE relativa al sistema comune d' imposta sul

valore aggiunto per quanto riguarda l' identificazione dei soggetti passivi nell' Irlanda del Nord) - Rel. MASINI; COM

(2020) 371 def. (Proposta di Decisione del Consiglio recante modifica della decisione n. 940/2014/UE sul regime dei

"dazi di mare" nelle regioni ultraperiferiche francesi riguardo la sua durata di applicazione) - Rel. Simone BOSSI; COM

(2020) 384 def. (Proposta di Decisione del Parlamento europeo e del Consiglio recante modifica della decisione n.

445/2014/UE che istituisce un' azione dell' Unione "Capitali europee della cultura" per gli anni dal 2020 al 2033) - Rel.

GIAMMANCO Giovedì 10 settembre : COMMISSIONI CONGIUNTE: Audizione del Ministro per gli Affari europei,

Vincenzo Amendola, sull' individuazione delle priorità nell' utilizzo del Recovery Fund.
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Covid-19, Ricciardi: "Test per tutti i professionisti"

Covid-19, Ricciardi: «Test per tutti i professionisti»

Confprofessioni Molise plaude al progetto di collaborazione avviato tra la

Cassa Nazionale Forense, gli Ordini degli Avvocati di Campobasso, Isernia e

Larino, e il Gemelli Molise volto a promuovere misure di prevenzione e

controllo della pandemia attraverso un monitoraggio dell' esposizione al

Covid-19. L' ospedale effettuerà i test sierologi agli avvocati della regione

che si sono prenotati. Tutto sarà a carico di Cassa Forense. Un percorso che

permetterà di accelerare la fase di riavvio delle attività giudiziarie nei tribunali

e nelle corti. Ma soprattutto 'una iniziativa - ha sottolineato il presidente di

Confprofessioni Molise, notaio Riccardo Ricciardi - che dovrebbe interessare

i professionisti di tutte le categorie per 'ripartire in sicurezza'. Gli iscritti ai vari

ordini dovrebbero avere la possibilità di effettuare gratuitamente i test

sierologi con il supporto delle proprie Casse di previdenza'. Nel caso degli

avvocati, dunque, sarà il Gemelli Molise ad effettuare l' esame. In caso di

esito positivo previsto il tampone naso/orofaringeo. 'Per sottoporsi al test è

necessario prenotarsi tramite l' invio di un apposito modulo alla segreteria

dell' Ordine, che comunicherà giorno e ora in cui verrà eseguito l' esame - ha

spiegato il vice presidente di Confprofessioni Molise, avv. Giacinto Macchiarola - Nel foro di Campobasso hanno

aderito già circa la metà degli iscritti e le domande continuano a pervenire e questo, anche come consigliere

Segretario dell' Ordine degli Avvocati del capoluogo molisano, non può che farmi piacere'.

Il Quotidiano del Molise
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Riccardo Ricciardi © TermoliOnline.it CAMPOBASSO.

Riccardo Ricciardi © TermoliOnline.it CAMPOBASSO. Confprofessioni

Molise plaude al progetto di collaborazione avviato tra la Cassa Nazionale

Forense, gli Ordini degli Avvocati di Campobasso, Isernia e Larino, e il Gemelli

Molise volto a promuovere misure di prevenzione e controllo della pandemia

attraverso un monitoraggio dell' esposizione al Covid-19. L' ospedale

effettuerà i test sierologi agli avvocati della regione che si sono prenotati.

Tutto sarà a carico di Cassa Forense. Un percorso che permetterà di

accelerare la fase di riavvio delle attività giudiziarie nei tribunali e nelle corti.

Ma soprattutto "una in iz iat iva -  ha sottol ineato i l  presidente di

Confprofessioni Molise, notaio Riccardo Ricciardi - che dovrebbe interessare

i professionisti di tutte le categorie per 'ripartire in sicurezza'. Gli iscritti ai vari

ordini dovrebbero avere la possibilità di effettuare gratuitamente i test

sierologi con il supporto delle proprie Casse di previdenza". Nel caso degli

avvocati, dunque, sarà il Gemelli Molise ad effettuare l' esame. In caso di

esito positivo previsto il tampone naso/orofaringeo. "Per sottoporsi al test è

necessario prenotarsi tramite l' invio di un apposito modulo alla segreteria

dell' Ordine, che comunicheràgiorno e orain cui verrà eseguito l' esame - ha spiegato il vice presidente di

Confprofessioni Molise, avv. Giacinto Macchiarola - Nel foro di Campobasso hanno aderito già circa la metà degli

iscritti e le domande continuano a pervenire e questo, anche come consigliere Segretario dell' Ordine degli Avvocati

del capoluogo molisano, non può che farmi piacere".

Termoli Online
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Covid-19, Ricciardi: 'Test per tutti i professionisti'

Il presidente di Confprofessioni Molise plaude al progetto di collaborazione

avviato tra la Cassa Nazionale Forense, gli Ordini degli Avvocati di

Campobasso, Isernia e Larino, e il Gemelli Molise volto a promuovere misure

di prevenzione e invoca esami anche per le altre categorie CAMPOBASSO.

Confprofessioni Molise plaude al progetto di collaborazione avviato tra la

Cassa Nazionale Forense, gli Ordini degli Avvocati di Campobasso, Isernia e

Larino, e il Gemelli Molise volto a promuovere misure di prevenzione e

controllo della pandemia attraverso un monitoraggio dell' esposizione al

Covid-19, con l' effettuazione di test sierologici. E rilancia, invocando esami

per tutti i professionisti. 'Una iniziativa - ha quindi sottolineato il presidente

Riccardo Ricciardi - che dovrebbe interessare i professionisti di tutte le

categorie per 'ripartire in sicurezza'. Gli iscritti ai vari ordini dovrebbero avere

la possibilità di effettuare gratuitamente i test sierologi con il supporto delle

proprie Casse di previdenza'. Nel caso degli avvocati, dunque, sarà il Gemelli

Molise ad effettuare l' esame. In caso di esito positivo previsto il tampone

naso/orofaringeo. 'Per sottoporsi al test è necessario prenotarsi tramite l'

invio di un apposito modulo alla segreteria dell' Ordine, che comunicherà giorno e ora in cui verrà eseguito l' esame -

ha spiegato il vice presidente di Confprofessioni Molise, avv. Giacinto Macchiarola - Nel foro di Campobasso hanno

aderito già circa la metà degli iscritti e le domande continuano a pervenire e questo, anche come consigliere

Segretario dell' Ordine degli Avvocati del capoluogo molisano, non può che farmi piacere'. Iscriviti al nostro gruppo

Facebook ufficiale isNews è anche su Telegram: clicca qui per iscriverti Per ricevere le nostre notizie su Whatsapp,

clicca qui e salva il contatto!

IsNews
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Settembre nero per quasi centomila contribuenti umbri

Ad aggravare la situazione anche la protesta dei commercialisti che si concretizzerà in sciopero dal 15 al 22
settembre

Fisco Lun. 07 Set. 2020 Sarà un settembre nero per quasi centomila

contribuenti umbri. Come riporta oggi Il Corriere dell' Umbria , sono 257 gli

appuntamenti divisi tra versamenti, comunicazioni e dichiarazioni, come

ricorda il presidente di Confprofessioni Umbria, Roberto Tanganelli. "In

mezzo - dice - ci sarà anche la protesta dei commercialisti che si

concretizzerà in sciopero dal 15 al 22 settembre". Il primo appuntamento è

fissato per mercoledì 16 settembre con "appena" (si fa per dire) 174 tipologie

di versamenti tra rate dei saldi ed acconti Irpef, Ires ed Irap e gli acconti. In

questo stesso giorno, contribuenti ed intermediari dovranno inviare due

comunicazioni all' Agenzia delle Entrate, la principale è rappresentata dalla

"Lipe" (Liquidazione periodica Iva) relativa alle operazioni effettuate nel

secondo trimestre 2020 e ben tre adempimenti contabili, tra i quali l'

emissione e registrazione delle fatture differite relative a beni consegnati o

spediti d agosto e l' annotazione per i contribuenti al minuto non obbligati alla

trasmissione telematica dei corrispettivi, delle operazioni per le quale è

rilasciato lo scontrino fiscale o ricevuta fiscale sempre nel mese di agosto.

Entro il 16 settembre, inoltre, si dovranno pagare i versamenti che furono sospesi causa Covid. Il 21 settembre sarà

la volta delle cosiddette imprese elettriche che avranno l' obbligo di comunicare all' Agenzia delle Entrate il dettaglio

dei dati relativi al canone Tv addebitato, accreditato, riscosso sulle bollette e riversato ad agosto. Si arriva quindi a

venerdì 25 settembre, termine ultimo per la presentazione degli elenchi riepilogativi Intrastat relativo alla cessioni di

beni e delle prestazioni di servizi rese nel mese precedente nei confronti di soggetti Ue per gli operatori con obbligo

mensile. Lunedì 28 settembre è un momento particolare, si perché il fisco super digitale che non vuole più vedere in

faccia i contribuenti né i professionisti chiedendo tutto telematicamente, permette alle persone fisiche non

obbligate all' invio telematico della dichiarazione dei redditi, per sanare la mancata presentazione, in formato

cartaceo della dichiarazione dei redditi modello Redditi PF 2020, e della busta contenente la scheda per la scelta

della destinazione dell' otto, del cinque e del due per mille dell' Irpef. Tra gli appuntamenti da non dimenticare, c' è

quello del 30 settembre quale ultima possibilità data dal Fisco per l' invio dei modelli 730. Ma l' ultimo giorno di

settembre si dovranno fare i conti anche con le "ultime" 45 scadenze legate per lo più a rate di imposte "auto

liquidate" e 16 adempimenti tra comunicazioni ed istanze da inviare. "Una considerazione viene abbastanza ovvia e

non occorre essere addetti ai lavori - evidenzia Tanganelli - Se il limite posto dal legislatore a tutela di un pubblico

interesse non è del tutto chiaro e perfettamente intellegibile per i soggetti che ne sono destinatari, di fatto è come se

fosse inesistente. Mi spiego

Quotidiano Dell'Umbria
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meglio.. Adempiere ad obblighi non chiari per complicanze burocratiche o di formulazione avrà come risultato l'

impossibilità per il contribuente cittadino o imprenditore nell' essere puntuale nei doveri con il fisco oltre che insicuro

nell' effettuare il conteggio. A mio avviso, la brevità e la chiarezza delle norme porterebbe tutti noi contribuenti a

comprendere appieno lo spirito delle norme ed applicarle con semplicità. Purtroppo così non è visto che se

prendiamo esclusivamente la "produzione" normativa in epoca di Covid abbiamo avuto il Decreto Cura Italia con 127

articoli; il Decreto Liquidità con 44 articoli;, il Decreto Rilancio con 266 articoli; il Decreto Semplificazioni con 76

articoli;, il Decreto Agosto con 115 articoli. In tutto quindi oltre 600 articoli di legge nell' arco di sei mesi, spesso assai

lunghi e commi altrettanto estesi, senza dimenticare la marea di decreti attuativi da pubblicare. Farsi capire è un

dovere etico prima ancora che tecnico-professionale e se addirittura il nostro Paese è l' unico al mondo in cui esiste

un "Ministero per la Semplificazione" forse c' è qualcosa da rivedere".

Quotidiano Dell'Umbria
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Irpef | tutte le tasse che il governo vuole tagliare a ottobre | davvero? |

Irpef: tutte le tasse che il governo vuole tagliare a ottobre, davvero?, (Di

lunedì 7 settembre 2020) 'La riforma fiscale avrà nella riforma dell' Irpef la

parte più importante anche se non l' unica'. Lo ha indicato il ministro dell'

Economia Roberto Gualtieri sottolineando che 'l' obiettivo è ... Leggi su today

Today_it : Irpef.: tutte le tasse che il governo vuole tagliare a ottobre

(davvero?) - frenchlady87 : RT @ANNMAS16: @SforzaFogliani @diTerralba Il

pensionato paga irpef e addizionali. Ha ereditato la casa dei genitori altra

Irpef altre addiz - petregiamp : RT @ANNMAS16: @SforzaFogliani

@diTerralba Il pensionato paga irpef e addizionali. Ha ereditato la casa dei

genitori altra Irpef altre addiz - ANNMAS16 : @SforzaFogliani @diTerralba Il

pensionato paga irpef e addizionali. Ha ereditato la casa dei genitori altra

Irpef a - MassimoCagnetta : @maurovanetti @JHajji85 A quanto pare le

entrate tributarie sono 10 volte quelle extra tributarie. - Ultime Notizie dalla

rete : Irpef tutte Today.it Il Mef sta studiando un intervento sull' Irpef per

sostenere soprattutto i redditi medio-bassi. Si punta alla riduzione di 19

miliardi di sussidi ambientalmente dannosi ROMA. Dopo anni di annunci, di a

...Sarà un settembre nero per quasi centomila contribuenti umbri. Sono 257 gli appuntamenti divisi tra versamenti,

comunicazioni e dichiarazioni, come ricorda il presidente di Confprofessioni Umbria, Rob ...

Zazoom
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Sestri: una legge consentirà la pista ciclabile a Sant' Anna

Da Fiab riceviamo e pubblichiamo Sono più di quaranta pagine di proposte

per sviluppare la mobilità ciclistica nel territorio della Città Metropolitana di

Genova quelle che FIAB Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta ha

presentato, nell' ambito di un processo partecipato, all' Amministrazione

Metropolitana impegnata nella creazione del Biciplan. La legge 2/2018 sulla

mobilità ciclistica assegna infatti ai comuni con più di 100.000 abitanti ed

alle città metropolitane il compito di redigere il piano che regolerà gli

interventi in favore delle due ruote a pedali per gli anni a venire. Finalmente

non ci saranno più interventi disarticolati ma ogni iniziativa intrapresa lo sarà

nell' ambito del Biciplan. Si eviteranno così iniziative come quei 50 metri di

ciclabile davanti alla stazione di Genova Brignole che finiscono nel nulla o si

risolveranno criticità come l' attraversamento delle gallerie di Sant' Anna tra

Cavi e Sestri Levante . Biciplan non è solo piste e percorsi ciclabili, previsti

almeno 400 km tra percorrenze di carattere regionale, comunale e vie verdi

ma è anche sistemi di incentivazione per chi usa la bici, intermodalità bici più

trasporto pubblico, cicloposteggi, sicurezza stradale, lotta ai furti,

comunicazione e formazione. FIAB Genova e FIAB Tigullio, locali associazioni della Federazione Italiana Ambiente e

Bicicletta hanno inteso collaborare alla redazione del Biciplan fornendo il loro contributo nell' individuazione delle

azioni per raggiungere gli obiettivi dello stesso. È stato quindi formato un gruppo di lavoro di 19 volontari, tutti

utilizzatori della bicicletta ed alcuni dei quali professionisti che si occupano a vario titolo di mobilità ciclistica, che

hanno elaborato un documento consegnato alla Città Metropolitana ed a disposizione di tutti i cittadini alla pagina:

https://bitly.com/proposte_biciplan Nell' allegato al documento ci sono anche interessanti spunti di percorsi su vie

verdi con link alla relativa cartografia. 'FIAB è universalmente riconosciuta come associazione con le necessarie

competenze in materia di mobilità ciclistica sotto tutti i suoi aspetti. A Genova, ad esempio, abbiamo fornito

gratuitamente assieme a Confprofessioni il progetto di 130 km di rete ciclabile d' emergenza dal quale il comune ha

tratto lo spunto per le corsie ciclabili tracciate a partire da maggio. Ora siamo onorati di dare il nostro contributo nel

processo partecipato della creazione del Biciplan. Ci aspettiamo che la Città Metropolitana prenda in seria

considerazione le nostre proposte che oltre ad arrivare da persone che la bici la usano arrivano anche da tecnici

esperti del settore' ha dichiarato Romolo Solari, presidente di FIAB Genova. Marco Veirana, presidente di FIAB

Tigullio, ha posto l' accento sul 'ruolo positivo che la Città Metropolitana può e ci auguriamo eserciti per guidare -

come abbiamo scritto nel documento che presentiamo - il confronto e il dialogo fruttuoso fra i comuni del Tigullio e

non solo con un progetto tecnico unitario che possa rendere più omogenea e connessa la rete ciclabile fra i comuni'

FIAB ritiene che la legge sulla mobilità
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ciclistica abbia costituito una pietra miliare nella mobilità sostenibile del nostro paese. La bici viene elevata a pari

dignità con gli altri mezzi di trasporto e la rete ciclabile a pari dignità con la rete stradale com' è già in molti altri paesi

europei.

Levante News
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Lunghe direttrici, anelli comunali e vie verdi, ecco il biciplan della Fiab per la Città
Metropolitana

Il documento prevede anche un sistema premiante tramite App spendendolo in negozi fisici e ristoranti locali,
avviando un circolo virtuoso

Un "biciplan" per la Città Metropolitana di Genova. Più di quaranta pagine di

proposte per sviluppare la mobilità ciclistica nel territorio quelle che Fiab, la

Federaz ione  I ta l iana  Ambiente  e  B ic ic le t ta  ha  p resentato  a l l '

Amministrazione Metropolitana. La legge 2/2018 sulla mobilità ciclistica

assegna ai Comuni con più di 100 mila abitanti e alle città metropolitane il

compito di redigere il piano che regolerà gli interventi in favore delle due

ruote a pedali per gli anni a venire. Per la Fiab è positivo: non ci saranno più

interventi disarticolati, ma ogni iniziativa intrapresa lo sarà nell' ambito del

Biciplan. "Si eviteranno così iniziative come quei 50 metri di ciclabile davanti

alla stazione di Genova Brignole che finiscono nel nulla o si risolveranno

criticità come l' attraversamento delle gallerie di Sant' Anna tra Cavi e Sestri

Levante", si legge nella nota di presentazione. Previsti almeno 400 km tra

percorrenze di carattere regionale, comunale e vie verdi ma è anche sistemi

di incentivazione per chi usa la bici, intermodalità bici più trasporto pubblico ,

cicloposteggi, sicurezza stradale, lotta ai furti, comunicazione e formazione.

Nel biciplan, per esempio, è stato inserito il tracciato del percorso ad anello

che a Genova congiunge le sedi universitarie del centro cittadino , che transita da alcuni punti di interesse culturale e

collega le due stazioni ferroviarie principali ( qui la mappa). Tali percorsi, oltre a essere almeno parzialmente al di

fuori degli assi di traffico automobilistico, pertanto naturalmente protetti e sicuri, daranno un contributo alla

conoscenza, valorizzazione e al riutilizzo di zone depresse. È il caso, ad esempio, dell' area storica del Ghetto, così

immediatamente prossima a molte facoltà e dipartimenti. La viabilità ciclistica che si propone lungo Vico degli

Adorno, favorirà la nascita di nuovi servizi e reinserirà l' intera zona nel più generale contesto della viabilità urbana.

Tra Genova Nervi e il Tigullio non sarà possibile adottare accorgimenti per garantire la sicurezza di chi si muove in

bicicletta lungo l' Aurelia, salvo il controllo della velocità. Lungo questo tratto quindi bisognerà lavorare sui servizi

intermodali e con accordi con Anas per l' installazione di segnaletica e, in prospettiva, di bike lane. Particolare

attenzione è stata dedicata non solo alla costa del Tigullio, ma soprattutto all' entroterra. Il documento prevede

anche un sistema premiante tramite App spendendolo in negozi fisici e ristoranti locali, avviando un circolo virtuoso.

Inoltre suggerisce alcuni accorgimenti per la moderazione del traffico veicolare in assenza di pista ciclabile. Un

allegato è dedicato alle cosiddette vie Verdi, legate a percorsi storici, ville e giardini. Ecco le tracce: via Antica

romana da Voltri a Pegli ; ciclovia delle ville da Pegli a Sestri ; ricucire la val Polcevera ; ciclovia delle mura storiche di

Genova ; percorso da Gavette a Nervi ; parchi e giardini pubblici di Sestri Levante

BizJournal Liguria
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; anello dell' Entella . Fiab Genova e Fiab Tigullio, locali associazioni della Federazione Italiana Ambiente e

Bicicletta hanno inteso collaborare alla redazione del Biciplan fornendo il loro contributo nell' individuazione delle

azioni per raggiungere gli obiettivi dello stesso. È stato formato un gruppo di lavoro di 19 volontari , tutti utilizzatori

della bicicletta e alcuni dei quali professionisti che si occupano a vario titolo di mobilità ciclistica, che hanno

elaborato un documento consegnato alla Città Metropolitana (consultabile qui ). Una delle finalità del biciplan deve

essere promuovere l' uso della bicicletta come mezzo di trasporto con la stessa importanza dei mezzi di trasporto

motorizzati per uscire dall' idea che andare in bicicletta sia solo uno svago o uno sport. «Fiab è universalmente

riconosciuta come associazione con le necessarie competenze in materia di mobilità ciclistica sotto tutti i suoi

aspetti - dichiara Romolo Solari , presidente di Fiab Genova - a Genova, ad esempio, abbiamo fornito gratuitamente

assieme a Confprofessioni il progetto di 130 km di rete ciclabile d' emergenza dal quale il comune ha tratto lo spunto

per le corsie ciclabili tracciate a partire da maggio. Ora siamo onorati di dare il nostro contributo nel processo

partecipato della creazione del Biciplan. Ci aspettiamo che la Città Metropolitana prenda in seria considerazione le

nostre proposte che oltre ad arrivare da persone che la bici la usano arrivano anche da tecnici esperti del settore».

Marco Veirana , presidente di Fiab Tigullio, ha posto l' accento sul «ruolo positivo che la Città Metropolitana può e ci

auguriamo eserciti per guidare il confronto e il dialogo fruttuoso fra i comuni del Tigullio e non solo con un progetto

tecnico unitario che possa rendere più omogenea e connessa la rete ciclabile fra i Comuni».

BizJournal Liguria
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Genova - Lunghe direttrici, anelli comunali e vie verdi, ecco il biciplan della Fiab per la
Città Metropolitana

Un "biciplan" per la Città Metropolitana di Genova. Più di quaranta pagine di

proposte per sviluppare la mobilità ciclistica nel territorio quelle che Fiab, la

Federaz ione  I ta l iana  Ambiente  e  B ic ic le t ta  ha  p resentato  a l l '

Amministrazione Metropolitana. La legge 2/2018 sulla mobilità ciclistica

assegna ai Comuni con più di 100 mila abitanti e alle città metropolitane il

compito di redigere il piano che regolerà gli interventi in favore delle due

ruote a pedali per gli anni a venire. Per la Fiab è positivo: non ci saranno più

interventi disarticolati, ma ogni iniziativa intrapresa lo sarà nell' ambito del

Biciplan. "Si eviteranno così iniziative come quei 50 metri di ciclabile davanti

alla stazione di Genova Brignole che finiscono nel nulla o si risolveranno

criticità come l' attraversamento delle gallerie di Sant' Anna tra Cavi e Sestri

Levante", si legge nella nota di presentazione. Previsti almeno 400 km tra

percorrenze di carattere regionale, comunale e vie verdi ma è anche sistemi

di incentivazione per chi usa la bici, intermodalità bici più trasporto pubblico ,

cicloposteggi, sicurezza stradale, lotta ai furti, comunicazione e formazione.

Nel biciplan, per esempio, è stato inserito il tracciato del percorso ad anello

che a Genova congiunge le sedi universitarie del centro cittadino , che transita da alcuni punti di interesse culturale e

collega le due stazioni ferroviarie principali ( qui la mappa). Tali percorsi, oltre a essere almeno parzialmente al di

fuori degli assi di traffico automobilistico, pertanto naturalmente protetti e sicuri, daranno un contributo alla

conoscenza, valorizzazione e al riutilizzo di zone depresse. È il caso, ad esempio, dell' area storica del Ghetto, così

immediatamente prossima a molte facoltà e dipartimenti. La viabilità ciclistica che si propone lungo Vico degli

Adorno, favorirà la nascita di nuovi servizi e reinserirà l' intera zona nel più generale contesto della viabilità urbana.

Tra Genova Nervi e il Tigullio non sarà possibile adottare accorgimenti per garantire la sicurezza di chi si muove in

bicicletta lungo l' Aurelia, salvo il controllo della velocità. Lungo questo tratto quindi bisognerà lavorare sui servizi

intermodali e con accordi con Anas per l' installazione di segnaletica e, in prospettiva, di bike lane. Particolare

attenzione è stata dedicata non solo alla costa del Tigullio, ma soprattutto all' entroterra. Il documento prevede

anche un sistema premiante tramite App spendendolo in negozi fisici e ristoranti locali, avviando un circolo virtuoso.

Inoltre suggerisce alcuni accorgimenti per la moderazione del traffico veicolare in assenza di pista ciclabile. Un

allegato è dedicato alle cosiddette vie Verdi, legate a percorsi storici, ville e giardini. Ecco le tracce: via Antica

romana da Voltri a Pegli ; ciclovia delle ville da Pegli a Sestri ; ricucire la val Polcevera ; ciclovia delle mura storiche di

Genova ; percorso da Gavette a Nervi ; parchi e giardini pubblici di Sestri Levante ; anello dell' Entella . Fiab Genova e

Fiab Tigullio, locali associazioni della Federazione Italiana

Virgilio

Confprofessioni e BeProf



 

lunedì 07 settembre 2020

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2020 - powered by Volo.com Pagina 33

[ § 2 7 2 9 8 0 1 4 § ]

Ambiente e Bicicletta hanno inteso collaborare alla redazione del Biciplan fornendo il loro contributo nell'

individuazione delle azioni per raggiungere gli obiettivi dello stesso. È stato formato un gruppo di lavoro di 19

volontari , tutti utilizzatori della bicicletta e alcuni dei quali professionisti che si occupano a vario titolo di mobilità

ciclistica, che hanno elaborato un documento consegnato alla Città Metropolitana (consultabile qui ). Una delle

finalità del biciplan deve essere promuovere l' uso della bicicletta come mezzo di trasporto con la stessa importanza

dei mezzi di trasporto motorizzati per uscire dall' idea che andare in bicicletta sia solo uno svago o uno sport. «Fiab è

universalmente riconosciuta come associazione con le necessarie competenze in materia di mobilità ciclistica

sotto tutti i suoi aspetti - dichiara Romolo Solari , presidente di Fiab Genova - a Genova, ad esempio, abbiamo fornito

gratuitamente assieme a Confprofessioni il progetto di 130 km di rete ciclabile d' emergenza dal quale il comune ha

tratto lo spunto per le corsie ciclabili tracciate a partire da maggio. Ora siamo onorati di dare il nostro contributo nel

processo partecipato della creazione del Biciplan. Ci aspettiamo che la Città Metropolitana prenda in seria

considerazione le nostre proposte che oltre ad arrivare da persone che la bici la usano arrivano anche da tecnici

esperti del settore». Marco Veirana , presidente di Fiab Tigullio, ha posto l' accento sul «ruolo positivo che la Città

Metropolitana può e ci auguriamo eserciti per guidare il confronto e il dialogo fruttuoso fra i comuni del Tigullio e

non solo con un progetto tecnico unitario che possa rendere più omogenea e connessa la rete ciclabile fra i

Comuni».
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